



## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Medlink Ports renforce les liens entre transitaires, commissionnaires et acteurs fluviaux

\*\*\*

Lyon, le 6 mars 2023

**C'est sur le port de Lyon Edouard Herriot (bâtiment Promofluvia) que Medlink Ports a organisé ce lundi 6 mars une rencontre entre acteurs fluviaux, commissionnaires et transitaires. Des ports fluviaux ainsi que des organisations professionnelles étaient également présents. L'objectif se veut simple : augmenter le report modal fluvial avec l'appui des professionnels de l'organisation du transport.**

Medlink Port a profité du début de la période de chômage des écluses pour rassembler un maximum d'acteurs fluviaux. C'est sous le format de *speed meeting* que les 35 acteurs des 6 tables ont pu échanger, se présenter, évoquer leurs activités quotidiennes et les défis qui les attendent demain.

En effet, de nombreux challenges sont au rendez-vous sur l'axe Méditerranée-Rhône-Saône. Il est possible de faire 4 fois plus de trafic sur le Rhône et la Saône aujourd'hui sans toucher aux infrastructures.

Cette initiative est une des briques de l'aventure Medlink Ports où chaque acteur contribue à la construction d'un hinterland plus réactif et soucieux de son impact bas carbone.

D'autres évènements sont à prévoir :

- la remise des trophées des chargeurs verts labellisés Medlink le 29 mars au salon SITL à Paris
- le salon international du transport TL Munich du 9 au 12 mai
- une journée 100% Medlink pour la rentrée de septembre 2023